



～どんぐりコーチから～

甲府市中央保育所のお友達！！元気にしているかな？どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気です！！気温も暑くなり、大丈夫かな～・・・と心配していましたが、元気いっぱいのお友達をみてびっくりしました！サッカー教室では、走ったり、蹴ったり、沢山の技にチャレンジしました！出来た時のみんなの笑顔はステキでした！最後の試合でもゴールを入れて笑顔いっぱい！転んでもすぐに立ち上がっていたね！お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！

手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)/

～先生から～

記入者 林 優子先生

運動が大好きな子どもたちは、昨年度からサッカー教室を楽しみにしていました。

ボールを投げている間に体の一部をタッチしたり、手をたたいたりする動きや、ボールに片足を乗せて足を交換していく動きなど、園の戸外遊びではなかなか行なったことのない動きに子どもたちは苦戦しながらも、コーチの見本を見て挑戦しようという前向きな姿が見られました。

最後のミニゲームでは悔し泣きをしまう子もいましたが、「ゴールを決めたい」という気持ちが強く、必死にボールを追いかける子どもたちの姿に成長を感じました。

一方で、楽しさからか話を聞けなくなってしまう子が何人か見られたため、クラスとして次に活かしていきたいと思いました。

サッカー教室がとても楽しかったようで、翌日の戸外あそびでは子どもたちから「サッカーをしたい」という声が上がリ、2チームに分かれて行いました。

どんぐりコーチ・ようへいコーチ、暑い中本当にありがとうございました。とても充実した時間となりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会